LA PRENSA BUENOS AIRES 2 4 JUN 1984



(Redictotografie de United Press

El presidente soviético, Konstantin Chemenko, se despide en el Kremlin de su colega francés. François Milterrand

Finalizó Mitterrand su visita a de la lass

Mosco, 23 (UP y EFE)
presidente francés, François
Mitterrand, se detuvo hoy en
Volgogrado, en el último dia
de su visita a la Unión Soviética, y condecoró a la ciudad
con la Legión de Honor por
su papel en la Segunda Guerra Mundial.

Aunque desalentado por no haber podido conseguir evidencias sobre la salud del disidente soviético Andrei Sakharov, Mitterrand se mostró satisfecho porque su viaje mejoró las relaciones entre ambas naciones, dijo un vocero de la embajada de Francia.

El presidente Konstantin Chernenko, con una aparente fatiga, despidió con un mensaje televisado al jefe de Estado francés, en las afueras del Palacio del Kremlin.

Estado francés, en las afueras del Palacio del Kremlin. Mitterrand fue el primer gobernante occidental que se reunió con Chernenko desde que el dirigente ruso asumiera el poder luego de la muerte de Yuri Andropov.

Mitterrand voló a Volgogrado —antes llamada Stalingrado—en un vuelo especial de Aeroflot. Allí habló
de los heroicos triunfos de la
ciudad durante la Segunda
Guerra Mundial, y colocó
una corona de flores ante la
llama eterna que arde en la
plaza de los combatientes
caidos, según informó TASS.

La ciudad, a unos 1.000 kitómetros al sudoeste de Moscu, fue escenario de las
mayores batallas de la Segunda Guerra Mundial. Luego de las ceremonias, el alcalde de la ciudad acompaño
a Mitterrand hasta el aero-

Sakharov

En sus reuniones privadas de ayer y el jueves con Chernenko, Mitterrand no pudo conseguir información sobre la salud de Sakharov y su esposa. Yelena Bonner.

Las autoridades soviéticas manifestaron que Sakharov, de quien se dijo que el 2 de mayo comenzó una huelga de hambre para forzar a Moscú a que permitiese el viaje de su esposa a Occidente para recibir tratamiento médico, está bien de salud y que no hace ayuno.

Chernenko rechazó los esfuerzos de Mitterrand por conseguir información sobre los Sakharov diciendo que los derechos humanos soviéticos son un asunto interno.

ticos son un asunto interno. En Paris, Tatiana Yanjelevich, hijastra de Sakharov, elogió los intentos del presidente francés.

"Estamos complacidos con su actitud, porque ha hecho lo mejor que podía para mostrar que Occidente está atento al problema de los derechos humanos en la Unión Soviética", afirmo en una entrevista radial.

El diálogo con la Unión

Por otra parte Chernenko reiteró una vez más las tesis de la URSS respecto de la virtual ruptura de toda base de diálogo entre Moscu y Washington, originados en ta "política agresiva y militaris-

Comisión Argentins para de los EE.UU, que inten-Refugiados y Migrantes por todos los medios obla hegemonía militar y estratégica en el mundo". Los dirigentes soviéticos

Los dirigentes soviéticos expresaron en todo momento que la ruptura de las negociaciones sobre desarme de Ginebra son de la "exclusiva responsabilidad de los EE.UU" que "torpedearon las conversaciones" con "chantajes" y "posiciones de fuerza" incluidas en la "doble decisión de la OTAN".

La retirada de los nuevos cohetes nucleares de medio alcance de la OTAN desplegados en Europa occidental continúa siendo el condicionante sin alternativas de la URSS para la reanudación del diálogo, una posición argumentada desde meses antes de que la delegación soviética se jevantase de la mesa de Ginebra en noviembre último.